

Ressort: Politik

## **Merkel: Für mich ist die Ehe Verbindung zwischen Mann und Frau**

Berlin, 30.06.2017, 09:40 Uhr

**GDN** - Bundeskanzlerin Angela Merkel (CDU) hat in der Bundestagsabstimmung über die "Ehe für alle" mit "Nein" gestimmt: "Für mich ist die Ehe im Grundgesetz die Ehe von Mann und Frau", begründete sie ihre Entscheidung. Sie hoffe allerdings dass mit dem Bundestagsbeschluss "auch ein Stück gesellschaftlicher Friede und Zusammenhalt geschaffen" werde.

Auch sei die zu der Überzeugung gelangt, "dass die Volladoption für gleichgeschlechtliche Paare auch möglich sein sollte", so die Bundeskanzlerin. Bei der Abstimmung hatten 393 Abgeordnete für die Öffnung der Ehe für gleichgeschlechtliche Paare gestimmt, 226 stimmten dagegen, vier enthielten sich.

### **Bericht online:**

<https://www.gemandailynews.com/bericht-91425/merkel-fuer-mich-ist-die-ehe-verbinding-zwischen-mann-und-frau.html>

### **Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### **Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### **Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)